Des distractions avec Ossey temps libre

Publié le vendredi 27 mai 2011 à 11H00 – L'Est-Eclair



Une animation, une nouvelle fois réussie pour les adhérents et les responsables de l'association Ossey temps libre

Voici quelques jours, les adhérents de l'association Ossey temps libre se sont retrouvés à la salle des fêtes pour un après-midi placé sous le signe du jeu et de la convivialité. Cet après-midi « jeux de cartes », qui a tenu toutes ses promesses, a aussi été l'occasion pour l'assistance de partager le verre de l'amitié tout en dégustant de délicieux flans, une pâtisserie préparée par les soins de l'épouse d'un conseiller municipal.

Cette animation a rassemblé une quarantaine de personnes et parmi elles, l'ancien maire du village, Marcel Lebrun, très heureux visiblement de s'associer à ces joyeuses retrouvailles des membres du club.